

第3学年だより



戮力協心 旅は短し歩けよ四中三年 ~enjoy and learn~

6月26日(日)から28日(火)の三日間、学習の場を京都・奈良へと移し、二年間実施できなかった修学旅行を無事に終えることができました。昨年度、一昨年度の先輩が、願っても叶わなかった校外学習の集大成。コロナ禍での修学旅行であり、準備には膨大な時間をかけてきました。今年の1月下旬より、実行委員を立ち上げ、委員長3組加藤さんを中心に一年次の市川探訪、二年次の成田校外学習の反省を生かすべく、ルールの検討や各係の動きの確認等を行いました。この三日間を充実した学びの場とするために。

迎えた当日、一日目は奈良での班別活動。東大寺の大仏や、鹿との触れ合いなど、知らない土地で班活動をする皆さんの楽しそうな顔がとても印象的でした。活動中や宿舎までの道のりで、予定通りに進まない等のトラブルもありましたが、全ての班が無事に宿舎に到着し、安心しました。

二日目は京都市内での班別活動。丸一日を班活動とし、朝から夕方まで本当によく頑張りました。30度を超える真夏日の中、体調不良を訴える人はいたものの、大きなトラブルもなく、全ての班が一日目以上の動きをしていました。宿舎への到着時間をしっかり守り、達成感と疲労感に溢れた顔で帰ってくる皆さんの姿を見て嬉しかったです。時間を見て、行程の変更をしたり、班員の体調を見て休憩をはさんだりと、臨機応変に対応する班も多かったように感じます。レク係が企画してくれた夜の大宴会は、学年の優しさと温かさに満ちたものとなりました。

いよいよ最終日、三日目の保津川下りでは、絶景を下る約2時間の船旅で、心も体もリフレッシュできたことと思います。帰りの新幹線では、ほとんどの人が夢の中でしたね。

この三日間を通して、普段の授業とは一味違う深い学びがたくさんあったのではないのでしょうか。実際に国宝や重要文化財を間近で見られるだけでなく、仲間の新たな一面に気づいたり、いつも以上に周りに気を配ったり、机の上では学べないようなことも多かったことでしょう。中学校生活における最後の校外学習から帰った今、皆さんが、何を考え、何を感じ、これからの学校生活をどのように送るのか、とても楽しみにしています。事後学習までしっかりやり切りましょう!

最後に、実行委員の皆さん、本当にお疲れさまでした!長い時間をかけ、皆さんが中心となって準備し、作ってきた修学旅行は大成功です!コロナ禍での今回の修学旅行は、今後の修学旅行の礎を築いたと言っても過言ではないでしょう。後輩たちに道を示し、希望を与えるに違いありません。ただ、実行委員だけではなく、そこに協力し、一生懸命に動いてくれた学年の仲間がいたことを忘れてはいけません。最後は学年全員で成功させた修学旅行。まさに戮力協心!全員力を合わせることでできたと思っています。本当にありがとう!



保護者の方へ

6月下旬に「Teamsによるリモート授業の参加方法」という手紙をお子さんに配付しました。保護者の方もご確認ください。なお、リモート授業は5教科のみ可能です。また、現在欠席等の連絡をWebを活用した連絡フォームの運用を試験的に行っております。運用にご協力くださいますよう、お願いいたします。



~7月の行事予定~

日付	学校行事	日付	学校行事
1日(金)	部活動壮行会	16日(土)	総合体育大会 (サッカー・野球・陸上・ソフトテニス・剣道)
2日(土)		17日(日)	総合体育大会 (サッカー・野球・陸上・ソフトテニス・剣道)
3日(日)	総合体育大会(サッカー)	18日(月)	海の日 有意義な夏休みを過ごすための講演会 専門委員会④ 給食最終日
4日(月)		19日(火)	大掃除 1学期終業式 三者面談開始
5日(火)		20日(水)	夏季休業 総合体育大会 (バスケットボール・サッカー・野球 バレーボール・ソフトテニス)
6日(水)		21日(木)	総合体育大会 (バスケットボール・サッカー・野球 バレーボール・ソフトテニス)
7日(木)	期末短縮期間 ~12日まで	22日(金)	総合体育大会 (バスケットボール・サッカー・野球 バレーボール・ソフトテニス)
8日(金)		23日(土)	総合体育大会 (バスケットボール・サッカー)
9日(土)	総合体育大会(サッカー・野球)	24日(日)	総合体育大会(バスケットボール)
10日(日)	総合体育大会(サッカー・野球)	25日(月)	
11日(月)		26日(火)	千葉県吹奏楽コンクール
12日(火)		27日(水)	
13日(水)		28日(木)	
14日(木)	人権チェック週間 ~月末	29日(金)	
15日(金)		30日(土)	
		31日(日)	

最終下校18:30(夏季休業中は18:00)